

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Desa Salakaria Dukung Program ASTA CITA di Bidang Ketahanan Pangan

Ciamis - [CIAMIS.BIGISSUE.ID](http://CIAMIS.BIGISSUE.ID)

Jan 14, 2025 - 15:23



Ciamis – Dalam rangka mendukung Program ASTA CITA Presiden dan Wakil Presiden di bidang ketahanan pangan, Bhabinkamtibmas Desa Salakaria, Brigadir Eel Khaikal M., melaksanakan kegiatan di Dusun Pasir Bentang, RT 04 RW 02, Desa Salakaria, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis. Selasa

(14/1/2025).

Kegiatan ini dilakukan bersama Sdr. Nana, Kepala Dusun Pasir Bentang, sebagai bagian dari upaya mendukung ketahanan pangan di wilayah tersebut. Brigadir Eel Khaikal M. mengajak masyarakat untuk memanfaatkan pekarangan rumah atau kebun masing-masing dengan menanam apotek hidup seperti jahe, kunyit, serai, dan tanaman herbal lainnya yang bermanfaat untuk kebutuhan sehari-hari.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan beberapa pesan kamtibmas, di antaranya:

1. Menjaga situasi dan kondisi wilayah agar tetap kondusif.
2. Menjaga kerukunan antarwarga masyarakat untuk menciptakan harmoni sosial.
3. Melakukan koordinasi dan komunikasi yang baik dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas terkait perkembangan kamtibmas.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., mengapresiasi langkah Bhabinkamtibmas Desa Salakaria dalam mendukung Program ASTA CITA. "Kegiatan ini menunjukkan sinergitas antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan ketahanan pangan yang berbasis lokal. Program ini tidak hanya meningkatkan kesejahteraan masyarakat, tetapi juga mempererat hubungan antara aparat keamanan dan warga," ujar Kapolres.

Sdr. Nana, selaku Kepala Dusun Pasir Bentang, menyampaikan rasa terima kasih atas inisiatif yang dilakukan oleh Brigadir Eel Khaikal M. "Kami sangat mendukung program ini. Dengan menanam apotek hidup, warga dapat memenuhi kebutuhan sehari-hari secara mandiri. Semoga kegiatan ini terus berlanjut dan membawa manfaat besar bagi masyarakat Desa Salakaria," ujar Sdr. Nana.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi wilayah lain dalam mendukung program pemerintah, khususnya di bidang ketahanan pangan, sekaligus memperkuat semangat gotong royong dan kebersamaan di masyarakat.